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Должностные лица авто-
номной некоммерческой 
организации (ано) «циви-
лизация» попали поД Два 
уголовных Дела – по факту 
злоупотребления полномо-
чиями и за присвоение или 
растрату.

То, что с компанией, отвеча-
ющей за фото– и видеофиксацию 
нарушений правил дорожного 
движения, не всё чисто, анти-
монопольщики заподозрили ещё в 
прошлом году, за ними серьёзные 
нарушения нашла прокуратура. 

не по правилам

«Цивилизация» была созда-
на летом 2017 года для реали-
зации проектов «Безопасный 
город» и «Видеонаблюдение в 
социальной сфере», предусма-
тривающей закупку, установку 
и обслуживание систем видео-
наблюдения на дорогах, в шко-
лах и т.п. Деятельность органи-
зации финансируется за счёт 
субсидий из областного бюд-
жета – соответствующий дого-
вор заключён с региональным 
Минстроем. Деньги серьёз-
ные – за время деятельности 
«АНОшки» сотни миллионов 
рублей уже были освоены, об-
щая сумма запланированных 
субсидий превышает четыре 
миллиарда. 

Действие законов о госзакуп-
ках (44-ФЗ и 223-ФЗ) на органи-
зации типа АНО не распростра-
няются, а значит, поставщики и 
подрядчики определяются не по 
итогам торгов и конкурсов, а по 
усмотрению должностных лиц.  
В итоге большая часть компа-
ний – потенциальных получа-
телей госконтрактов – остаётся 
не у дел, что грубо нарушает за-
кон о защите конкуренции. Об 
экономии бюджетных средств 
тоже говорить не приходит- 
ся – раз нет торгов, то нет и 
снижения начальной стоимо-
сти контракта.

Само появление «Цивили-
зации» антимонопольщики 
рассматривают не иначе как 
нонсенс.

– Мы всегда говорили ру-
ководству области, что такие 
шаги резко отличаются от си-
туации в других регионах ПФО 
и Российской Федерации в це-

лом, – говорит руководитель 
ульяновского управления ФАС 
Геннадий Спирчагов. – Везде 
проходят аукционные проце-
дуры – есть заказчик (прави-
тельство или министерство), он 
выставляет свои задачи, прово-
дит аукционы. Что происходит 
у нас – все конкурентные про-
цедуры отменяются, создаёт-
ся одна фирма и все 
бюджетные деньги 
выделяются ей, при-
чём в виде субсидий! 
Это неправильно. 
По закону, субсидии 
выдаются субъектам, 
которые уже работа-
ют на рынке, у кото-
рых есть собствен-
ный план развития и 
которые нуждаются в 
небольшой денежной 
поддержке. В данном 
случае заказчиком 
выступает государство, оно же 
ставит условия. А раз так, то это 
ФЗ-44, и никаких субсидий. 

То, что закупки для обес-
печения государственных 
(муниципальных) нужд осу-
ществляются в соответствии с 
законодательством о контрак-
тной системе, прописано в ч.1 
ст. 72 Бюджетного кодекса. Вот 
только ульяновские власти этот 
кодекс не очень чтут. 

гДе осели миллионы?

С уголовным кодексом, по-
хоже, ситуация аналогичная. 
Это стало ясно, когда «Цивили-
зацией» заинтересовалась про-
куратура. Надзорное ведомство 
провело проверку и выяснило, 

что «АНОшка» заключала дого-
вора не с непосредственными 
поставщиками и подрядчика-
ми, а с фирмами посредниками.

– Было установлено, что 
руководство «Цивилизации» 
заключало договоры с постав-
щиками услуг по цене, значи-
тельно превышающей затраты 
подрядчиков. При этом соб-

ственного оборудо-
вания для оказания 
услуг по фото– и ви-
деофиксации нару-
шений ПДД контр-
агены не имели. В 
результате регио-
нальному бюджету 
был причинён ущерб 
на сумму около 160 
миллионов рублей, –  
сообщил старший по-
мощник прокурора об-
ласти Василий Зима. 

Выявленные про-
куратурой нарушения стали 
основанием для возбуждения 
уголовного дела по статье «зло-
употребление полномочиями». 
Ещё одно дело завели по итогам 
проверки, проведённой Управ-
лением экономической без-
опасности и противодействия 
коррупции УМВД региона. На 
сей раз должностных лиц не-
цивилизованной организации 
подозревают в хищении или 
растрате 44 миллионов рублей 
субсидий.

«цивилизация» как нонсенс600 тысяч тюльпанов

Праздники на носу. Цве-
ты-то будут?

л. Арефьева, ульяновск

Как отме-
тил директор 
МбУ «Город-
ской центр по 
благоустрой-
ству и озелене-
нию» Геннадий 

Моргунов. – К 14 февраля и  

8 марта в теплицах Ульянов-
ска вырастили 600 тысяч тюль-
панов, с сейчас идёт срезка 
и упаковка 1200 тюльпанов, 
которые поступят в продажу 
ко Дню всех влюблённых. Но 
основная работа озелените-
лям предстоит в начале марта. 
К Международному женско-
му дню выращено тюльпанов  
34 сортов – самые популяр- 
ные – «Стронг-голд», «Лалибе-
ла», «Аппельдорн», около 2500 
роз, пятисот лилий.

 »празДники От дел антимонопольных до дел уголовных

Светлана
Чернышова
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Город должен быть безопасным, но всё нужно делать по закону.

Нет тОРгОв,  
Нет И  
сНИжеНИя  
стОИмОстИ  
кОНтРАктОв.

 

Организатор торгов – кон-
курсный управляющий  коле-
кин сергей васильевич (toa86@
rambler.ru; т.(8342)230256, г. са-
ранск, ул. Б. Хмельницкого, 14-1,  
ИНН 132804314002, сНИЛс 
10957638489) член Ассоциации  
мсОПАУ (ОгРН 1027701024878 
ИНН 7701321710, москва, Лу-
бянский проезд, д.5, стр.1), 
действ. на осн. решения Ас 
Ульяновской области № А72-
1186/16 от 11.08.16 г.) сооб-
щает, что электронные торги 
№ 34103-ОАОФ по продаже 
имущества ООО «Наш Дом» 
(г. Ульяновск, ул. Урицкого, д. 
11 А, ИНН 7303003405, ОгРН 
1027301480436) на ЭтП «мЭтс» 
http://www.m-ets.ru признаны 
несостоявшимися ввиду отсут-
ствия участников.

300 волонтёров устрои-
ли поД таким названием  
флешмоб в центре гороДа, 
изобразив «бабочку» – сим-
вол перехоДа на цифровое 
телевиДение. 

Акция прошла в полдень  
9 февраля на площади Лени-
на перед входом в педунивер-
ситет. Волонтёры, держа над 
собой картонки с двухсторон-
ним изображением, показали 
«живую картину» – превра-
щение испытательной табли-
цы аналогового телевидение в 
бабочку – символ цифрового 
вещания с логотипами 20 теле-
каналов. Лучший обзор собы-
тия наблюдался с квадрокоп- 
тера.

«Внедрение цифрового те-
левидения – это не только  
20 телевизионных каналов в но-
вом качестве, но и возможность 
высвобождения частот для раз-
вития новых технологий», –  
подчеркнула директор оГКУ 
«Правительство для граждан» 
Светлана опенышева.

11 февраля в Ульяновской об-
ласти и еще шести регионах было 
остановлено аналоговое вещание 
федеральных телеканалов. Под-
ключить цифровое телевидение 
помогают более тысячи волон-
теров. 96,14% жителям региона 
доступен просмотр двадцати 
бесплатных общероссийских те-
леканалов в цифровом качестве.

алексей юхтанов
Фото: ИД «Улправда»

 »фотофакт «смотри цифру»

взнос на капремонт повысят ДважДы

с 1 февраля вырос взнос на 
капитальный ремонт мно-
гоквартирных Домов. 1 июля 
буДет ещё оДно повышение.

Специалисты Фонда модер-
низации ЖКК Ульяновской об-
ласти сообщают, что с 1 февраля 
в нашем регионе минимальный 
взнос на капремонт общего 
имущества в многоквартир-
ных домах (МКД) вырос на 9 
копеек. До 30 июня для собст-
венников помещений в МКД 
этажностью выше 9 этажей он 
будет составлять 5,49 руб./кв. м; 
от 5 до 9 этажей включительно 
– 5,59 руб./кв. м; до 5 этажей – 
5,69 руб./кв. м.

С 1 июля 2019 года плата по-
высится ещё на 11 копеек для 
всех категорий домов. То есть 
в целом за год взнос на капре-
монт вырастет на 20 копеек 

за квадратный метр площади.
Предыдущее повышение взноса 
было летом 2016 года. Тогда его 
размер был дифференцирован 
исходя из этажности многок-
вартирных домов. До этого все 
собственники помещений в 
МКД платили единую сумму 
5 рублей 20 копеек за 1 кв. м. 
Соответственно, плата за 1 кв. 
метр увеличилась на 20–40 ко-
пеек. 

Одна из причин изменения 
взноса – увеличение стоимо-
сти основных стройматериалов 
в регионе, сообщают в Фонде 
модернизации. В частности, 
цемент подорожал на 6,1 % по 
отношению к уровню 2016 года, 
стеклопакеты – на 4,9 %. Зна-
чительно выросла стоимость 
на строительные растворы – 
на 27,2% и кровельные мате-
риалы – на 25,1 % от уровня  
2016 года.

анастасия аЛеКСанДрова

 »жкх

ульяновская область по-
казывает свою продукцию 
в совете Федерации. А что 
такого удивительного мы 
можем показать Москве, что 
нашими руками сделано?

н. куличкова, Барыш

– На ярмарке-дегустации 
продукции региональных про-
изводителей «Сделано в Улья-
новской области» свою про-
дукцию представили 15 наших 
предприятий. Все производите-
ли-участники выбраны не слу-
чайно, они зарекомендовали 
себя в регионе как надежные 
партнёры, – сообщает министр 

регионального 
агропромыш-
ленного ком-
плекса Михаил 
Семёнкин. На 
ярмарке они 
показали бо-

гатый ассортимент товаров – 
мясную, сырную, молочную, 
кондитерскую, рыбную, хле-
бобулочную продукцию, а так-
же консервированные овощи, 
мясные консервы, раститель-
ное масло, лимонад, варенье, 
шоколад и пряники. В особом 
ряду стоят – лещи и форель, 
выращенные в своём рыбохо-
зяйстве. Выставка позволяет в 
полной мере оценить уровень 
качества наших товаров.

 »событие

в москву отвезли свои пряники


